

ユリノキの声

令和5年9月25日 若戸小校長室だより 第20号

第2回たてわりで遊ぼうの会 ～元気いっぱい“若戸っ子”～



14日（木）の小山タイムで、本年度2回目のたてわりで遊ぼうの会が行われました。上級生の指示のもとで、ジェスチャーゲームやドロケイ、ドラゴンとボールなど異学年の仲間とともに仲良く楽しい時間を過ごすことができました。



稲刈り ～みんなで協力「チーム5年生」～



15日（金）5年生の総合的な学習の一環として、スクールサポーターの伊藤先生より稲の刈り方や縛り方を教えてもらいながら稲刈り作業を行いました。当日は、暑い日となりましたが、みんなで協力して取り組み、チーム5年生の団結力がさらにパワーアップしました。



3年生社会科「店ではたらく人」

3年生の社会科では、「店ではたらく人」について学習をしています。

校区にある「まるわか」さんを訪問して、お店の方から話を聞いたり、店内を見学したりして、学習内容を深めることができました。



バスケットボール大会に向けて

運動部では、10/14（土）のバスケットボール大会に向けて練習に励んでいます。短い練習時間にもかかわらず、効率よく内容の濃い練習メニューをこなしています。大会当日の対戦校は、赤羽根小学校と福江小学校です。



